





2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

31 - octubre - 2024

Boletín 39.- Tlalmanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

CAMINO AL MICTLÁN DA INICIO EN TLALMANALCO

- Arranca el Festival Camino al Mictlán en Tlalmanalco.
- Cientos de tlalmanalquenses se unen al Desfile de Disfraces, que recorrió las calles principales del municipio.



Con gran participación arrancó el Festival Camino al Mictlán en Tlalmanalco el pasado 30 de octubre, organizado por el Gobierno de la Gente, que preside Luis Enrique Sánchez Reyes, en coordinación con el Sistema Municipal DIF; este se convierte en el tercer año consecutivo que se celebra en el municipio como una forma para preservar las costumbres y tradiciones mexicanas.

Se dio inicio con el Desfile inauguracional de Disfraces, en el que el munícipe acompañado de su cabildo, de la presidenta del DIF Municipal, Violeta Yedid Palma Mendoza y personal administrativo encabezaron el desfile qué partió de la calle 5 de Mayo.









2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

En este recorrido se unieron estudiantes y maestros de las escuelas del municipio, así como vecinos de la comunidad.

Durante el trayecto se logró contemplar la creatividad de disfraces, carros alegóricos, presentaciones rítmicas y alebrijes.

En el centro municipal, el gran esperado Encendido de Luces resplandeció en la oscuridad de la noche. Así mismo, dio inicio la tan esperada Casa del Terror, de forma gratuita para habitantes del municipio y para visitantes con un costo mínimo de 50 pesos.

Hasta el 3 de noviembre se están presentando diversas actividades artísticas y dinámicas para la convivencia familiar en estas fechas, como son las presentaciones cinematográficas, cortometrajes, presentaciones de teatro, entre otras más.

El munícipe agradeció la participación y apoyo de su cabildo, al Sistema Municipal DIF y al personal administrativo del Ayuntamiento.



